



Pièces	3 Pièces
Superficie	56 m²
Référence	1223
Prix	230 000 €

Champagny-en-Vanoise

Appartement à vendre (73350)

Domaine paradiski. Rénové récemment suite à la réhabilitation d'un ancien bâtiment, ce bien est situé à moins de 10 minutes à pied des remontées Mécaniques (domaine paradiski). Appartement en rez-de-chaussé offrant une surface loi carrez de 56 m² + garage, grand atelier et une place de parking extérieure. Exposé sud, le bien propose une entrée, une pièce à vivre avec cuisine ouverte sur le séjour, 2 chambres avec ouverture donnant sur la pièce à vivre, une salle de bains et un wc séparé. Pour compléter ce bien et avec un accès direct depuis l'appartement un garage et un grand atelier pouvant ...

Champagny en vanoise / paradiski. This converted workshop is located less than 10 minutes walk from the ski lifts / resort centre and offers a habitable surface area of approximately 56 m². South facing to include an entrance area, living room with open plan kitchen, 2 bedrooms with internal windows opening onto the living room, 1 bathroom and a separate wc. To complete this property and with direct access from the apartment, 1 garage, large workshop (can be converted into additional living space), and 1 parking space.

AGENCE RMP IMMOBILIER

5 rue Emile Machet - 73350 BOZEL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

